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DESTAQUES 

 

PL das Fake News: ministro da Justiça acredita em aprovação no Congresso neste 

semestre 

Poder Legislativo | 27/07/2023 

 

Com o fim do recesso do Poder Legislativo, em agosto, um tema de fundamental 

importância para a sociedade brasileira voltará à discussão no Congresso Nacional: o projeto 

de lei de regulação das plataformas digitais, conhecido como PL das Fake News. O ministro 

da Justiça, Flavio Dino, e o relator, deputado Orlando Silva (PCdoB-SP), estão confiantes na 

aprovação do projeto neste segundo semestre. O objetivo das novas regras, afirmam, é 

oferecer mais segurança para os usuários, combater a desinformação, o discurso de ódio e a 

publicidade predatória e, ao mesmo tempo, garantir a ampla liberdade de opinião e de 

expressão. O PL das Fake News foi tema da terceira edição de 2023 do “E agora Brasil?”. 

Além de Flavio Dino e Orlando Silva, participou do debate a diretora do NetLab (Laboratório 

de Estudos de Internet e Redes Sociais da UFRJ), Marie Santini. O “E agora, Brasil?” é uma 

iniciativa dos jornais O GLOBO e Valor Econômico, com patrocínio do Sistema Comércio, 

através da CNC, do Sesc, do Senac e de suas federações. O encontro foi mediado por Merval 
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Pereira, colunista do GLOBO, e Fernando Exman, chefe da redação do Valor em Brasília. Fonte: 

ABAP 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Conselho de administração deve se envolver com política de proteção de dados 

Mercado | 27/07/2023 – 07h30min 

 

Uma pesquisa da consultoria EY publicada em 2023 com mais de 400 conselheiros 

das Américas, incluindo Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colômbia, EUA e México, aponta 

que 64% deles acreditam que a segurança cibernética e a privacidade de dados devem ser 

uma prioridade dos conselhos de administração em 2023. Esta é a quinta principal 

preocupação para o ano. Mercedes Stinco, coordenadora da comissão de Gerenciamento de 

Riscos Corporativos do Instituto Brasileiro de Governança Corporativa (IBGC), contextualiza 

dizendo que as transformações cada vez mais rápidas, disruptivas e com efeitos globais vêm 

ampliando os desafios com os quais as organizações precisam lidar. “O mundo está mais 

tecnológico, interconectado, e o fluxo de informações é pulverizado e sem fronteiras, com as 

redes sociais transformando cada pessoa em produtora e disseminadora de dados”, comenta. 
Fonte: Valor Econômico  

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Conselho Diretor do FNDCT aprova R$ 4,9 bilhões em crédito para inovação 

Poder Executivo | 26/07/2023 – 19h34min 

 

O Conselho Diretor do Fundo Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico 

(FNDCT) aprovou na quarta-feira (26) o Plano Anual de Investimento (PAI) no valor de R$ 4,9 

bilhões em recursos reembolsáveis. O valor será destinado ao financiamento de projetos de 

inovação em 2023. O encontro ocorreu em Curitiba (PR), durante a 75ª Reunião Anual da 

SBPC. A ministra da Ciência, Tecnologia e Inovação, Luciana Santos, abriu a reunião do 

Conselho Diretor do FNDCT ressaltando o papel da ciência para o desenvolvimento nacional. 

Segundo ela, o país está recuperando a sua capacidade de investimento. “Temos que afirmar 

o óbvio: a importância da ciência, tecnologia e inovação para a agenda de retomada nacional. 

Tem sido uma agenda densa, que aponta conceitos estruturantes, frutos do diálogo e da 

construção coletiva.” Desde a recomposição integral, em maio, o FNDCT passou a contar com 

R$ 9,96 bilhões em 2023 para investimentos em áreas estratégicas. Em junho, o Conselho 

Diretor aprovou o Plano Anual de Investimento (PAI) para aplicação de recursos não 

reembolsáveis em 10 programas estruturantes e mobilizadores nas áreas de transformação 

digital, inovação para reindustrialização em bases sustentáveis, saúde, defesa e 

desenvolvimento sustentável da Amazônia. Fonte: ASCOM MCTI 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Novo PAC vai ser lançado no dia 11 de agosto no Rio de Janeiro, diz ministro 

Poder Executivo | 26/07/2023 – 18h48min 

 
O ministro da Secretaria de Comunicação Social, Paulo Pimenta, afirmou na quarta-

feira (26) que a nova versão do Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) vai ser 

lançada no dia 11 de agosto em evento no Rio de Janeiro. A primeira versão do PAC foi 

lançada em 2007, no início do segundo mandato do presidente Luiz Inácio Lula da Silva. O 

objetivo era intensificar investimentos da União para impulsionar obras pelo país e acelerar o 

desenvolvimento da economia. Na nova versão, o programa vai focar a retomada de obras 

paradas, a aceleração das que estão em andamento e novos empreendimentos em pelo 

menos seis grandes áreas de investimento: Transportes, Infraestrutura urbana, Equipamentos 

sociais, Água para todos, Comunicações e Energia. Fonte: G1 Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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 Anatel recebe delegação dos Estados Unidos para assuntos da Conferência Mundial 

de Radiocomunicações 2023 

Poder Executivo | 26/07/2023 – 16h 

 

Na segunda-feira, 24/7, a Anatel recebeu a delegação dos Estados Unidos para 

reunião bilateral, composta por responsáveis pela Conferência Mundial de 

Radiocomunicações (CMR 23), a ser realizada em novembro/dezembro deste ano, em Dubai.  

A abertura do encontro foi realizada pelo presidente da Anatel, Carlos Baigorri. Estiveram 

presentes também o Chefe da Assessoria Internacional, Ronaldo Neves de Moura Filho, e o 

superintendente de Outorga e Recursos à Prestação, Vinicius Caram.  O encontro tratou 

essencialmente de itens de assuntos terrestres, satelitais e científicos. Foram abordados 

temas como faixas de radiofrequência, OpenRan e a contribuição brasileira acerca do 6G. Fonte: 

ASCOM ANATEL  
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

 

Estratégia de cibersegurança envolve outras áreas além de TI 

Mercado | 27/07/2023 – 07h30min 

 

No setor de saúde, a tecnologia é imperativa para garantir eficiência, exatidão e 

precisão operacional. Mas, sendo um setor que trabalha com muitos dados sensíveis, de 

pacientes e profissionais da saúde, investir em segurança cibernética é mandatório. No grupo 

de medicina diagnóstica Sabin, a lista de procedimentos e ações para conter ataques e 

minimizar potenciais efeitos é extensa. A presidente-executiva da empresa, Lídia Abdalla, 

conta que a Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD) ajudou a refinar as práticas e jogar luz a 

essa demanda. “Os investimentos estão crescentes, impulsionados pelo processo de 

digitalização e de transformação digital para a competitividade, a gestão e as operações dos 

negócios”, conta a executiva. Contudo, ela acredita que não são apenas os investimentos em 

Tecnologias da Informação e da Comunicação (TICs) que garantem uma estratégia robusta 

de cibersegurança. O comportamento das pessoas é tão importante quanto. “Apesar de toda 

tecnologia e plataformas de segurança disponíveis no mercado, que inclusive demandam 

investimentos robustos e contínuos por parte das organizações, o ponto mais frágil ainda é o 

comportamento das pessoas”, pontua Abdalla. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Ataques cibernéticos entram na agenda da governança 

Mercado | 27/07/2023 – 05h01min 

 

O Brasil é um dos países com o maior número de ataques cibernéticos do mundo. Na 

América Latina, o país lidera o ranking de casos de ataques do tipo DDoS, quando o invasor 

deixa os recursos de um sistema indisponíveis para os usuários. Houve mais de 285 mil 

ocorrências (39% de toda a região) desse tipo no segundo semestre de 2022, segundo a 

empresa especializada em cibersegurança Netscout System. Para especialistas, não é mais 

uma questão de ‘se’ as empresas forem atacadas, mas sim de ‘quando’. Não à toa, a 

cibersegurança foi apontada como uma das cinco prioridades de conselhos de administração 

pela consultoria EY para 2023, e as falhas em segurança cibernética colocadas entre os 10 

maiores riscos elencados pelo Fórum Econômico Mundial. Nesse contexto, o link entre o tema 

e o ESG (sigla em inglês para falar de questões ambientais, sociais e de governança 

corporativa) tem ficado cada dia mais claro. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 
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China avalia flexibilizar regras de transferência de tecnologia para equipamentos de 

escritório 

Mercado | 27/07/2023 – 03h01min 

 

O governo chinês está considerando flexibilizar as regras propostas que exigem que 

os fabricantes estrangeiros de equipamentos de escritório que operam no país transfiram a 

tecnologia de produtos essenciais para a China, apurou o “Nikkei Asia”. Japonesas, norte-

americanas e outras empresas estrangeiras controlam a maior parte do mercado de 

equipamentos de escritório na China e essas empresas se opuseram fortemente às regras, 

com algumas ameaçando sair totalmente do país. A China tem enfrentado oposição nas 

discussões da Organização Mundial do Comércio (OMC) e em reuniões bilaterais com outros 

países. Tais discussões possivelmente afetaram sua decisão a esse respeito. Alguns também 

acreditam que a China insinuou fazer concessões a fabricantes estrangeiros de equipamentos 

de escritório porque eles são vistos como indispensáveis para impulsionar a economia 

estagnada. Em abril de 2022, as autoridades chinesas começaram a estudar a possibilidade 

de reformular seus padrões nacionais, que definem a tecnologia do produto e as regras de 

aquisição de componentes para cada setor. Um rascunho inicial dos padrões incluía uma nova 

exigência de que os principais componentes, como semicondutores e itens relacionados a 

laser, fossem projetados, desenvolvidos e produzidos na China. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Preços de materiais de fabricação de chips sobem após China restringir exportações 

Mercado | 27/07/2023 – 01h28min 

 

Os preços do gálio estão subindo depois que a China disse que começaria a exigir 

licenças para exportar o metal e outros materiais de fabricação de chips em agosto, sinalizando 

um impacto potencialmente significativo na indústria. O preço de referência do gálio nos 

mercados dos Estados Unidos e da Europa atingiu US$ 332,50 por quilo em 20 de julho, de 

acordo com a Argus Media, com sede no Reino Unido – um aumento de 18% em relação ao 

fim de junho. A China anunciou as restrições em 3 de julho. A China produz 540 toneladas de 

gálio por ano, ou 98% da oferta global, de acordo com o Serviço Geológico dos Estados 

Unidos. O material é usado em diodos emissores de luz azul, cujo desenvolvimento ganhou o 

Prêmio Nobel. O gálio também é visto como a próxima grande novidade em dispositivos 

semicondutores de energia para veículos elétricos e redes inteligentes, uma vez que perde 

menos energia do que o silício, que é mais comumente usado. Uma oferta reduzida do material 

pode aumentar os custos de produção de semicondutores e prejudicar o desenvolvimento de 

chips de próxima geração. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

REFORMA TRIBUTÁRIA 

 

Reforma Tributária deve ser promulgada em dezembro, diz Haddad 

Poder Legislativo | 26/07/2023 – 15h48min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, afirmou na quarta-feira que a Proposta de 

Emenda à Constituição (PEC) da Reforma Tributária deve ter a tramitação final no mês de 

dezembro de 2023. Ele diz que o indicativo da data foi passado pelo relator do texto no 

Senado, Eduardo Braga (MDB-AM). Em entrevista ao portal Metrópoles, Haddad também 

confirmou que o projeto deve voltar para a Câmara. Pela regra, quando há alterações 

substanciais em determinada proposta no Senado, o texto volta para a primeira casa - que faz 

nova apreciação. De lá, segue para sanção presidencial. — A promulgação está prevista para 

ocorrer, segundo o senador Eduardo Braga, para dezembro. Vota-se em outubro no Senado, 

vai para a Câmara com as alterações e chancela-se, de uma vez por todas, a maior Reforma 
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Tributária dos últimos 60 anos. Aí vamos regulamentar a PEC, por Lei Complementar, e fazer, 

por Lei Ordinária, a reforma da renda sobre capital e trabalho — disse Fonte: O Globo  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

 

Planalto prepara reuniões de Lula com PP e Republicanos para definir troca ministerial 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 12h57min 

 

O presidente Lula (PT) planeja reuniões com líderes e dirigentes de PP e Republicanos 

na próxima semana para avançar nas trocas na Esplanada dos Ministérios e contemplar as 

indicações desses partidos no primeiro escalão do governo. O ministro Alexandre Padilha 

(Secretaria de Relações Institucionais) telefonou nesta semana aos líderes dos partidos na 

Câmara dos Deputados, Hugo Motta (Republicanos-PB) e André Fufuca (PP-MA), para indicar 

a intenção de Lula de realizar essas conversas. Hoje Lula tem uma base de apoio frágil e 

insuficiente no Congresso, enquanto PP e Republicanos integraram a base de apoio do ex-

presidente Jair Bolsonaro (PL). PP é o partido de Arthur Lira, presidente da Câmara e principal 

líder do chamado centrão. Já o Republicanos tem o deputado Marcos Pereira como presidente 

—pré-candidato à presidência da Câmara em eleição marcada para fevereiro de 2025, quando 

Lira deixará o cargo sem opção de reeleição. Fonte: Folha de S. Paulo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Governo anuncia Márcio Pochmann para presidência do IBGE 

Poder Executivo | 26/07/2023 – 19h25min 

 

Em meio à pressão do Partido dos Trabalhadores (PT) e uma disputa dentro do próprio 

governo do presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) nos bastidores, o economista Márcio 

Pochmann vai assumir o comando do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). A 

informação foi confirmada na quarta-feira (26) pelo ministro da Comunicação Social, Paulo 

Pimenta (PT), que disse que a escolha não encontrou resistências dentro do governo. A data 

da posse ainda não foi definida, mas deverá ocorrer em agosto. Pochmann é economista com 

graduação em Ciências Econômicas pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul (1984), 

pós-graduação em Ciências Políticas pela Associação de Ensino Superior do Distrito Federal, 

doutorado em Ciência Econômica pela Universidade Estadual de Campinas (1993) e 

concursos de pesquisador do Centro de Estudos Sindicais e de Economia do Trabalho (1989), 

de professor (1994), Livre Docente (2000) e Titular (2014) pela Unicamp. Fonte: InfoMoney  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 

Governo federal tem o 3º maior deficit para junho na história 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 15h16min 

 

O governo federal registrou o 3º maior deficit nas contas públicas de junho da série 

histórica, iniciada em 1997. O saldo negativo foi de R$ 45,22 bilhões. Os números foram 

divulgados pelo Tesouro Nacional na 5ª feira (27.jul.2023). Segundo o órgão, o governo federal 

registrou um rombo de R$ 41,26 bilhões, em valores corrigidos pela inflação, de janeiro a junho 

deste ano. Eis a íntegra da apresentação (741 KB) e do relatório (296 KB). O saldo primário é 

a subtração entre a receita (na forma de arrecadação de tributos) e as despesas. Não 

contabiliza o pagamento com os juros da dívida. Segundo o Tesouro Nacional, o resultado de 

junho foi pior do que a mediana das expectativas da pesquisa Prisma Fiscal realizada pelo 

Ministério da Fazenda. A estimativa era de deficit de R$ 34,1 bilhões. Em junho de 2022, as 
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contas públicas fecharam com superavit de R$ 14,6 bilhões, em valores nominais. Fonte: Poder 

360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

“Tem uma coleção de fatores para a Selic baixar”, diz Haddad a uma semana da 

reunião do Copom 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 11h21min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, disse na quinta-feira (27) que há uma série 

de fatores que justifica uma redução dos juros básicos pelo Banco Central, que se reúne na 

semana que vem para definir a política monetária. “Tem uma coleção de fatores para a Selic 

baixar”, disse Haddad a jornalistas em Brasília quando questionado se a elevação da nota de 

crédito do Brasil pela agência de classificação de risco Fitch justificaria um afrouxamento dos 

juros no próximo encontro do Comitê de Política Monetária (Copom). A Selic está atualmente 

em 13,75%, mas há ampla expectativa no mercado de que será reduzida na quarta-feira que 

vem, ao fim da reunião de dois dias do BC. Probabilidades implícitas em contratos futuros de 

juros apontam 67% de chance de um corte de 0,50 ponto percentual, com 33% de chance de 

ajuste menos intenso, de 0,25 ponto. Fonte: CNN Brasil 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

IVA será bem menor do que está sendo projetado, diz Tebet. 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 05h19min 

 

A ministra Simone Tebet (Planejamento e Orçamento) disse na 4ª feira (26.jul.2023) 

que a alíquota do IVA (Imposto sobre Valor Agregado), resultado da reforma tributária, será 

inferior às estimativas. “A alíquota da reforma do consumo, desse novo IVA federal, será bem 

menor do que está sendo projetado, mas especialmente bem menor do que representa a carga 

tributária do setor produtivo no Brasil”, afirmou Tebet em entrevista à GloboNews. “Eu diria 

que essa é a reforma da distribuição de renda no Brasil.” O ministro Fernando Haddad 

(Fazenda), porém, rebateu a estimativa. Segundo ele, o instituto “não leva em cons ideração 

uma série de fatores” que a equipe do ministério irá “alinhar”. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Energia e telecom poderão pagar Imposto Seletivo 

Mercado | 27/07/2023 – 05h04min 

 

O saneamento não é a única área de infraestrutura que poderá ter a carga tributária 

majorada pelo texto da reforma tributária aprovado pela Câmara. Há uma brecha na redação 

que permite a cobrança do Imposto Seletivo (IS) sobre os setores de energia e 

telecomunicações. O parágrafo terceiro do artigo 155 cita os impostos que poderão incidir 

sobre “operações relativas a energia elétrica, serviços de telecomunicações, derivados de 

petróleo, combustíveis e minerais do País” e menciona o artigo 153, VIII da reforma - o 

dispositivo autoriza à União instituir impostos sobre “produção, comercialização ou importação 

de bens e serviços prejudiciais à saúde ou ao meio ambiente”. Essa é a previsão para criação 

do Imposto Seletivo. De acordo com Renata Emery, sócia do Tozzini Freire Advogados, 

prevaleceu um texto mais aberto sobre o IS, que não define sobre quais atividades exatas o 

tributo poderia incidir. “Ao deixar a definição para lei complementar, fica o receio de que todas 

as atividades listadas serão alcançadas”, afirma. “Essa é uma questão de interpretação que 

poderia ser esclarecida no Senado, segundo o advogado Leonardo Battilana, sócio do Veirano 

Advogados. Fonte: Valor Econômico  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Haddad mantém compromisso de deficit de 1% do PIB em 2023... 
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Poder Executivo | 26/07/2023 – 19h38min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, manteve o compromisso de deficit da 

União de 1% do PIB (Produto Interno Bruto) em 2023. “É a meta desde o começo do ano”, 

declarou, em entrevista ao jornal Metrópoles na 4ª feira (26.jul.2023). “Nós tivemos esse 

dissabor que foi a postergação da aprovação do Carf [Conselho de Administração de Recursos 

Fiscais]. O Carf hoje está com mais de R$ 1,3 trilhão para ser julgado. Então, isso atrapalha 

muito a administração pública”, afirmou o ministro. Haddad também disse que cumpre a 

promessa de “recompor a base fiscal do orçamento federal” que “vem sendo degradada ao 

longo dos anos com uma série de jabutis. São penduricalhos que foram corroendo a base 

fiscal”. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

EDUCAÇÃO 

 

MEC participa do lançamento do Relatório GEM 2023 

Poder Executivo | 26/07/2023 – 17h38min 

 

O Ministro de Estado da Educação, Camilo Santana, representou o Brasil no 

lançamento do Relatório Mundial de Monitoramento da Educação 2023 (Relatório GEM), 

intitulado “Tecnologia na educação: uma ferramenta nos termos de quem?” O evento ocorreu 

na quarta e quinta-feira, 26 e 27 de julho, em Montevidéu, no Uruguai. A realização é da 

Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a Cultura (Unesco); Ministério 

da Educação e Cultura do Uruguai; e Fundação Ceibal, centro de inovação educacional com 

tecnologias digitais do governo uruguaio. O evento reúne 18 ministros da Educação de todo o 

mundo, além de especialistas e membros da comunidade educacional.    O GEM é o principal 

relatório sobre educação global, publicado anualmente pela Unesco. Esta é a primeira vez que 

o Relatório GEM é lançado na América Latina e no Caribe. A publicação propõe quatro 

questões sobre as quais os formuladores de políticas e as partes interessadas na educação 

devem refletir à medida que as tecnologias na educação são implantadas.   O ministro Camilo 

Santana participou do Painel de Alto Nível do Relatório Global de Educação sobre tecnologia 

e educação da Unesco, ao lado dos ministros de Educação da Argentina, Jaime Perczyk; Maria 

Brown, do Equador; Daniel Esponda, de Honduras; e Pablo da Silveira, do Uruguai. Fonte: ASCOM 

MEC 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

ORÇAMENTO 

 

Tebet diz que orçamento de ministérios sociais aumentará em 2024 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 14h01min 

 

A ministra do Planejamento e Orçamento, Simone Tebet, disse na 5ª feira (27.jul.2023) 

que os ministérios novos, com pautas sociais, terão aumento orçamentário em 2024. Serão 

R$ 400 milhões distribuídos para os ministérios das Mulheres, da Igualdade Racial, dos Povos 

Indígenas e dos Direitos Humanos. O governo tem até 31 de agosto para encaminhar o PLOA 

(Projeto de Lei Orçamentária Anual) de 2024. Tebet tratou sobre o remanejamento de receitas 

com o ministro da Fazenda, Fernando Haddad, para abarcar programas e investimentos 

sociais. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Tebet discute com Haddad Orçamento de 2024, que prevê corte de R$ 2,6 bi em gastos 

da Fazenda 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 13h43min 
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A ministra do Planejamento, Simone Tebet, disse na quinta-feira (27) que veio ao 

Ministério da Fazenda discutir o Orçamento de 2024 e explicar ao ministro Fernando Haddad 

o corte de R$ 2,6 bilhões nos recursos da Fazenda para o próximo ano. Também vieram para 

o encontro o secretário-executivo do Planejamento, Gustavo Guimarães, e o secretário do 

Orçamento, Paulo Bijos. Tebet disse que Haddad já sabe do tamanho da redução do 

orçamento da Fazenda, já que o ministro faz parte da Junta de Execução Orçamentária (JEO), 

onde o tema é previamente discutido, e acrescentou que o próprio Ministério do Planejamento 

terá um corte de 30% das despesas discricionárias. Segundo a ministra, a opção do governo 

é de preservar os recursos de ministérios finalísticos, com garantia de execução de políticas 

públicas e investimentos. Fonte: Gaúcha ZH  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

LDO aguarda aprovação do arcabouço na câmara para avançar 

Poder Legislativo | 27/07/2023 – 11h58min 

 

O segundo semestre começa com uma pendência no Congresso Nacional: a votação 

do projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO). O texto que orienta a elaboração da Lei 

Orçamentária Anual (LOA) deveria ter sido aprovado até 17 de julho por senadores e 

deputados, mas a análise da matéria (PLN 4/2023) foi adiada a pedido do Poder Executivo. 

Antes de uma definição sobre a LDO no Congresso, o Palácio do Planalto quer que a Câmara 

vote o novo arcabouço fiscal (PLP 93/2023). Aprovado em junho pelo Senado com alterações, 

o projeto de lei complementar que limita o crescimento anual das despesas da União voltou à 

análise dos deputados. Fonte: Congresso em Foco  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

POLÍTICA 

 

Simone Tebet diz que recondução de Aras na PGR seria um ‘desastre’ 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 08h17min 

 

A ministra do Planejamento, Simone Tebet, afirmou que uma possível recondução do 

procurador-geral da República, Augusto Aras, ao cargo seria um “desastre”, contrariando 

posicionamento de petistas que defendem a manutenção do atual PGR. O mandato de Aras 

se encerra em setembro e cabe ao presidente Luiz Inácio Lula da Silva indicar um nome para 

o posto. “Decepcionante (a defesa de aliados ao PT pela recondução de Aras). E, se isso (a 

recondução) efetivamente acontecer, ao meu ver, seria um desastre. E eu ficaria 

extremamente decepcionada”, disse em entrevista à jornalista Miriam Leitão na GloboNews 

na quarta-feira, 26. “Fala alguém que votou, em um primeiro momento, na indicação de Aras, 

mas votou contra a recondução dele justamente por ver que ele estava fazendo o Ministério 

Público, que é um órgão de fiscalização e controle da máquina pública, uma gestão de 

subserviência e de aceno político ao presidente de plantão”, disse. Fonte: O Estado de S. Paulo  
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Tebet diz que não conversou com Lula sobre Pochmann no IBGE 

Poder Executivo | 27/07/2023 – 05h46min 

 

Horas antes do anúncio do economista Marcio Pochmann como o novo presidente do 

IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística), a ministra do Planejamento e Orçamento, 

Simone Tebet, disse que o governo ainda não estava tratando do assunto e que não tinha 

falado com o presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) a respeito. Segundo Tebet, “seria um 

desrespeito com um presidente que está hoje lá e tem um ciclo que não se encerrou” e que o 
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nome seria discutido “no momento certo e com a pessoa certa”. As declarações foram em 

entrevista à GloboNews, que foi ao ar na noite de 4ª feira (26.jul.2023) Fonte: Poder 360  
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

 PSD indica pai de deputado para comandar Funasa e embaralha reforma ministerial 

de Lula 

Poder Legislativo | 26/07/2023 – 15h48min 

 

O PSD apresentou ao governo Lula a demanda para controlar a Fundação Nacional 

de Saúde (Funasa), extinta no início desta gestão petista e agora recriada para acomodar os 

interesses do Centrão. A indicação do partido é o ex-vice-governador do Ceará Domingos 

Filho, pai do deputado federal Domingos Neto (PSD-CE). O pedido embaralha, ainda mais, o 

xadrez da reforma ministerial articulada pelo presidente para dar assento na Esplanada ao 

Republicanos e ao PP do presidente da Câmara, Arthur Lira (AL). O PP também já manifestou 

o interesse pela Funasa. A Funasa é considerada um posto estratégico na máquina pública, 

pela possibilidade de destinar emendas e fazer política pública “na ponta”, ou seja, com 

entregas nos municípios às vésperas das eleições municipais do ano que vem. Leia mais aqui 

sobre os interesses do Centrão na área. Fonte: O Estado de S. Paulo  
Leia mais 

Retorno ao índice 
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